



Aujourd'hui devant Dieu

Un chant nouveau

27^e jour du 11^e mois

« Chantez à l'Éternel un cantique nouveau! Chantez à l'Éternel, toute la terre! »

Psaume 96.1

Lecture : Psaume 96

La plupart de nos chants ne sont que des variations sur de vieux thèmes. L'air varie, le style change, mais les vieux thèmes reviennent comme des refrains.

Cela est ainsi parce que les éléments fondamentaux qui composent l'existence humaine sont les mêmes à chaque génération. Si la forme extérieure de la vie change, les aspirations profondes restent les mêmes. Nous chanterons toujours des chants d'amour, des chants sur la guerre et sur la paix, sur la joie et la tristesse, sur la vie et sur la mort. Tous ces thèmes demeureront toujours des thèmes sujets à peu de variations, car il n'y a rien qui soit vraiment nouveau sous le soleil. Mais en présence du Seigneur, il est possible de chanter un cantique tout autre, un cantique étonnamment nouveau, car il n'y a qu'en Dieu que nous pouvons trouver quelque chose de différent.

Si nous suivons le modèle des hommes, il n'y aura jamais de variation, mais avec Dieu toutes choses deviennent radicalement différentes. C'est auprès de lui que se trouve notre salut. Or, s'il n'y avait jamais rien de nouveau dans notre existence, nous serions tous tragiquement piégés et notre vie serait sans issue, comme un labyrinthe. Et, bien entendu, il n'y aurait pas de nouveau cantique. Mais dans sa grâce, Dieu n'a pas permis que les choses en restent là. Après le jugement, il a apporté le salut.

La seule chose véritablement nouvelle sous le soleil c'est la résurrection de Jésus-Christ. À travers cet événement nouveau, extraordinaire, Dieu renouvellera toutes choses. Et c'est là un thème nouveau offert à nos chants de reconnaissance, de foi et d'espérance. Pourquoi tarder à chanter un cantique nouveau au Seigneur?

Prière

Nous chanterons un cantique nouveau, Père, sachant que les cieux et la terre se réjouissent à cause de toi. Nous savons pourquoi les arbres et les forêts chantent. Nous connaissons aussi le cantique de l'Agneau qui a été immolé. Aussi, nous te rendons grâce. Amen.

Aaron Kayayan, pasteur

Cantiques de louange, 30 méditations sur des Psaumes, tirées de la série complète *Aujourd'hui devant Dieu*, Perspectives Réformées, Palos Heights.

L'auteur (1928-2008) a été pasteur réformé en France et a exercé un ministère radiophonique pour l'Europe, le Québec, l'Afrique francophone et l'Arménie.

www.ressourceschretiennes.com



2015. Utilisé avec permission. Cet article est sous licence Creative Commons.
Patrimoine – Partage dans les mêmes conditions 4.0 International ([CC BY-SA 4.0](https://creativecommons.org/licenses/by-sa/4.0/))